

Girlander Hof

Hotel - Restaurant



Das richtige Ambiente zum Ausruhen und Erholen
Prendetevi una pausa dalla vita quotidiana
A perfect place to rest from daily work

Willkommen im Hotel Girlanerhof. Entdecken Sie das besondere Flair dieses Hotels, eingebettet in Südtirols bekannter Reblandschaft. Unser gastliches Haus mit familiärer Atmosphäre, ist Ruheinsel und zugleich idealer Ausgangspunkt für verschiedene Aktivitäten und Freizeitspaß.

Benvenuti al Hotel Girlanerhof. Scoprite la nostra casa immersa tra i vigneti di Cornaiano. Nella nostra atmosfera familiare saranno ben accolti piccini e grandi. Questa isola di pace e tranquillità è anche punto di partenza per molte attività culturali e sportive.

Welcome to Hotel Girlanerhof. Discover the special flair of our hotel, directly located in beautiful vineyards of South Tirol. Enjoy our hospitality and family atmosphere where especially children are welcome. Ideal starting point for various activities like hiking and bicycle riding.







Genussvolle Gaumenfreuden

Assaporare la vita con i sensi

Holiday times invite for enjoyment

Es erwartet Sie ein köstlicher Streifzug durch die Südtiroler Traditionsküche und mediterranen Kompositionen, begleitet von hervorragenden regionalen Weinen. Und bei schönem Wetter speisen Sie auf unserer sonnenverwöhnten Terrasse.

Vi porteremo in escursione culinaria con la nostra cucina tipica tirolese e mediterranea, accompagnati da una ampia scelta di vini pregiati. Le nostre terrazze saranno la giusta cornice per un atmosfera particolare.

A variety of delicate regional as well as Mediterranean menus are offered, accompanied by fine wines of South Tyrol. At sunny weather you are served at the terrace, having a wonderful view to Meran and the Texel mountains.



Der Zauber lichtdurchfluteter Räume
Ambienti magici ed accoglienti
The magic of feeling at home

Heimeliges Flair mit stilvoller Eleganz und Komfort vermitteln ein Gefühl von Wärme und Behaglichkeit. Ob Sie einen Aperitif in unserer Hausbar genießen, oder bei Espresso und einem interessanten Gespräch in der Stube den Abend ausklingen lassen, alle Bereiche unseres Hauses laden ein zum Verweilen.

Atmosfera accogliente – eleganza e comfort. Nel nostro ambiente accogliente e confortevole potete godere vacanze piacevoli e rilassanti.

Elegant flair, combined with comfortable and cosy ambience gives you the feeling to stay with friends. Take an aperitif at our bar or relax after dinner with a good-night-cap, all places of the hotel are at your convenience and service.







Wohnen mit Charme in behaglicher Atmosphäre

Soggiorno di stile in una piacevole atmosfera

Charming living spaces in a cosy atmosphere

Unsere hellen und freundlichen Zimmer und Suiten sind mit viel Liebe und Harmonie individuell eingerichtet. Vom Balkon können Sie den wunderschönen Panoramablick auf das Etschtal genießen. Wohlbehagen in jedem Zimmer mit Telefon, W-Lan gratis, TV, Minibar und Safe.

Le nostre confortevoli camere e suites sono tutte dotate di balcone con vista panoramica sulla Val d'Adige, telefono, WiFi gratuito, TV, minibar e cassaforte.

Our rooms and suites are individually furnished with utmost care and great sense of harmony. The balcony allows a beautiful sight to the Adige valley. All rooms are equipped with telephone, TV, free WiFi, minibar and safe.







Eintauchen und entspannen

Tuffarsi in un mondo di relax

Relaxing at its best

Lassen Sie sich bei Massagen und Schönheitspflege verwöhnen. Genießen Sie unsere schöne Saunalandschaft und unser Schwimmbad mit der sonnigen Liegewiese und dem wunderbaren Ausblick.

Lasciatevi alle spalle una giornata intensa. Nella nostra area beauty vi aspettano massaggi e trattamenti specifici ma naturalmente anche sauna, solarium e bagno turco. Immergetevi nella nostra piscina oppure godetevi semplicemente i caldi raggi del sole nel prato adiacente.

Relax at our SPA area, offering massages, beauty treatments, sauna, steam bath and solarium. Take a swim in our indoor pool or enjoy a sun bath giving you as well a tremendous view to the Adige valley.

Vinum
Hotels
südtirol



Hotel Restaurant Girlanerhof – Margit Dellago
I-39057 Girlan/Eppan, Marklhofweg 7 – Südtirol
I-39057 Cornaiano/Appiano, Via Belvedere 7 – Alto Adige
Tel. +39 0471 662 442 – Fax +39 0471 661 259
info@girlanerhof.it – www.girlanerhof.it

